

Le confinement des enfants

Il n'y a encore pas si longtemps,
Nous étions à nos bureaux d'écoliers.
Mais maintenant il y a du changement
En France et dans le monde entier.

Le coronavirus s'est installé
Dans nos belles villes, dans nos quartiers.
Le président nous a dit confinement,
Ecole à la maison avec papa, maman.

La règle est donc pour tous les gens :
Restez chez vous tout en bougeant,
Lavez-vous les mains très très souvent
Et limiter les contacts dorénavant.

Nous en profitons ici pour dire merci
Aux docteurs, infirmières et autres soignants,
Plus tous ceux qui aident notre beau pays,
Sans bien sûr oublier tous nos enseignants.

Christophe Brass